

PRESSEMITTEILUNG

Vom 14. Juli 2025



32/2025

Elefanten – die grauen Riesen

Nächste Öffentliche Führung im Opel-Zoo am 19. Juli 2025 um 15 Uhr

Elefanten gehören mit zu den beliebtesten Tieren und durch die Haltung der Afrikanischen Elefanten zeichnet sich der Opel-Zoo ganz besonders aus, hält er doch die einzigen Elefanten in Hessen!



Die nächste Öffentliche Führung geht zu den Elefanten und gerade jetzt bietet diese Führung eine besondere Attraktion: Seit dem 27. Mai 2025 gibt es Nachwuchs und die kleine „Kaja“ hat bereits die Herzen der Zoobesucher im Sturm erobert. Sie ist inzwischen 7 Wochen alt, wächst und gedeiht prächtig und erkundet eifrig die Lauffläche des Elefantenhauses, wo sie zurzeit mit ihrer Mutter „Kariba“ und deren Ziehmutter „Lilak“ gut zu beobachten ist. Regelmäßige Besucher erfreuen sich an den Fortschritten des Jungtieres: Es hat bereits an Größe und Gewicht zugelegt, untersucht neugierig Heu, Felsen und auch das kleine Wasserbecken, wobei es erst langsam lernt, seinen Rüssel einzusetzen und für verschiedenste Aufgaben zu gebrauchen. Es kommt häufig vor, dass es im Übermut umeinander purzelt und ganz erschöpft einschläft. Rührend ist es dann zu sehen, wie liebevoll sich die Mutter – wahrlich ein Riese im Vergleich zum Nachwuchs - um ihr Kleines kümmert, ihm mit dem Rüssel aufhilft und stets darauf achtet, es nicht zu treten.

In den nächsten Wochen wird „Kaja“ dann auch die große Außenanlage erkunden, zunächst unter dem alleinigen Schutz von Mutter und Tante. Dort wird es natürlich noch mehr zu entdecken geben und alle sind gespannt, wie das Elefantenkalb die neuen Abenteuer, die auf es zukommen, meistern wird.

In der Führung wird auch die restliche Herde – „Cristina“ mit Sohn „Neco“ – und „Tamo“, der Zuchtbulle und Vater von „Kaja“ nicht zu kurz kommen und in ihren Eigenheiten vorgestellt werden.

Die Führung startet am Samstag, dem 19. Juli 2025 um 15 Uhr an der Statue des Zoogründers (mit der Bronzestatue des kleinen Elefanten, der vor 57 Jahren im Opel-Zoo geboren wurde hinter dem Haupteingang. Sie ist kostenfrei, ohne Zuschlag zum Eintrittspreis und eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Kassen im Opel-Zoo sind täglich von 9 bis 19 Uhr geöffnet. Die Besucher können bis Einbruch der Dunkelheit auf dem Zoogelände bleiben. Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27.

Bild (frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“):

„Kaja“ mit Mutter „Kariba“ und mit „Lilak“ (im Vordergrund)

Führung zu den „Elefanten – die grauen Riesen“ – Der Größenvergleich macht es deutlich, denn das Jungtier ist etwa 1 Meter groß!

Pressekontakte:

Jenny Krutschinna 06173-325903 83, jenny.krutschinna@opel-zoo.de

Margarete Herrmann 06173-325903 10, margarete.herrmann@opel-zoo.de